
Diário Oficial do
L E G I S L A T I V O

 Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - BA 

Sexta-feira •  22 de setembro de 2023 •  Ano XI • Edição Nº 518

Q R  C O D E

SUMÁRIO

NOTA: As matérias que possuem um asterisco (*) em sua descrição, indicam REPUBLICAÇÃO.

G E S T O R :  G E R A L D O  J O R G E  S O U Z A  S A L E S

h t t p : / / c m d o m m a c e d o c o s t a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

CÂMARA MUNICIPAL .................................................................................... 2
ATOS OFICIAIS ......................................................................................... 2

ATA DE SESSÃO (Nº 23/2023) ................................................................................ 2
ATA DE SESSÃO (Nº 24/2023) ................................................................................ 7
ATA DE SESSÃO (Nº 25/2023) ............................................................................... 18
PORTARIA (Nº 014/2023) .................................................................................. 22



Sexta-feira
22 de setembro de 2023
Ano XI • Edição Nº 518

- 2 -

 Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m d o m m a c e d o c o s t a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

ÓRGÃO/SETOR: CÂMARA MUNICIPAL

CATEGORIA: ATOS OFICIAIS
ATA DE SESSÃO (Nº 23/2023)

, .
   Estado da Bahia

fã,-Municí
pio de Dom Macedo Costa

ªu . .

wªs» Câmara Mummpa
i

  

“ ' º PERÍODO DO 3ºANO

A DA 23ª SESSAO
ORDINARIA

DO 2 ,

CEGISLATIVO
DO QUATRIENIO 2021/2024, CO

NFORME DiscmíllriA

o ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLAT .

' ' ' uarto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e tres, às (19)

âgzefãjenhªrgs
, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dºm Macedo

Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom Macedo Gostta,

presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA SALES PTOSldenex,

ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO vuce—presrdente, ALE

PEREIRA PITON, CATIANE CONCEIÇAO DOS SANTOS SILVA, JAILTON

SANTOS SOUZA, JORGE PEREIRRA LEMOS,JOSELI
TO PEREIRA

ARAÚJO, MANOEL BOMFIM SERRA e NILZA MARIA DOS SANTOS.

Constatando assim, a existência de “quórum" legal, foi instalada a Sessão

Ordinária. O Senhor Presidente, invocando O nome de Deus, declarou aberta a

Sessão. Em seguida o Presidente convidou o Secretário para secretariar os

trabalhos, determinando que O mesmo, fizesse a leitura do EXPEDIENTE DO

DIA no qual contava a leitura da Ata da Sessão anterior posta em votação restou

a mesma aprovada por sete votos a favor e duas ausências. O Presidente

justificou sua ausência na sessão passada e agradeceu ao vice-presidente por

ter conduzido a sessão em seu lugar. Seguindo foi lido a Indicação nº 020/2023

de autoria do vereador Manoel Bomfim Serra. Seguindo foi lido o convite do

Prefeito Egnaldo Piton aos Vereadores desta casa convidando para

inauguração da Prefeitura Municipal de Dom Macedo Costa dia 26 de agosto

de 2023 ás18100. Em seguida anunciou a ORDEM DO DIA e não havendo

matéria em pauta, encerrou a ORDEM DO DIA e declarou aberto o GRANDE

EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra aos Vereadores que quisessem fazer

uso da tribuna por dez minutos. Fez uso da palavra o vereador MANOEL

BOMFIM SERRA saudou a todos. Iniciou solicitando uma salva de palmas ao

Prefeito Guito pela construção da Prefeitura e pede a Deus que lhe abençoe e

continue nos abençoando. Finalizou agradecendo a todos. Com a palavra o

vereador ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO saudou a todos.

Iniciou chamando a atenção do proprietário da Cooperativa que hoje exerce os

trabalhos de limpeza pública do município por que ele já pôde Observar pela

segunda vez funcionários fazendo a roçagem muito próximo da da pista sem a

proteção para quem transita na pista como pedestre, ciclista enfim e o vereador

gostaria que isso fosse revisto por que semana passada ele pôde presenciar

essa mesma roçadeira fazendo esse serviço e tinha veículo por perto que foi
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para aquele local evitando possíveis acidentes. Seguindo ela volta a relatar

sobre a ausência do Coordenador de esporte em sua opinião ultimamente está

sumido sim no inicio quando assumiu a pasta ele era amais presente e diz que

a presença do Coordenador é muito importante em todos os momentos não só

no momento dos jogos. Seguindo reclama sobre a quadra que continua

molhando quando chove e não se ver nenhum funcionário para retirar essa

água e precisa rever também essa situação da quadra. Em seguida fala sobre

a falta de veículos para transporte de pacientes da unidade de saúde apesar de

saber que tem vários carros quebrados mais precisa rever essa situação e por

que não utilizar veículos de outras secretarias por que prioridade é saúde, o

que ela não acha certo é paciente idoso está indo fazer exame de Topic por

que a Unidade não está tendo transporte. O vereador Joselito se pronuncia

dizendo que além dessa situação da falta de veículo que os pacientes estão

solicitando e não estão conseguindo, tem o problema dos telefones que não

funciona nem nas secretarias e nem na prefeitura, inclusive lhe foi passado o

número 75 988229430 dizendo ser da Secretária de Saúde que não funciona e

o vereador diz que saúde não espera. De volta com a palavra a vereadora

Catiane até concorda que desative o telefone fixo mais que tenha um celular

disponível nas secretarias e principalmente na Unidade de saúde para que

possa se falar e não o particular dos funcionários. Seguindo finalizou

agradecendo e pedindo a todos que continue orando pelo amigo Fabio e torce

por sua recuperação não só a dele mais de todos que necessitarem. Com a

palavra o Vereador ALEX PEREIRA PITON, iniciou saudando a todos

desejando um feliz aniversário a Nando na plateia, desejando boas-vindas a

Junior Caldas e todos presentes. Seguindo comunica que os Programa de

Casas, Gulto está correndo atras mais os Vereadores também podem estar

buscando informações, cobrando e procurando saber os tramites dessas

casas. O Gestor está buscando o Programa residencial que é mais direcionado

para zona urbana. Mas ele foi buscar informação a partir da CAR sobre casas

para zona rurais e foi informado que é através de Edital mais que agora esse

Edital estar fechado mais lhe informaram também que ele poderia fazer a

solicitação com requerimento e enviar e assim que o edital abrir ele possa ser

avisado para estar solicitando essas casas. Então a partir daí foi feito um oficio

e enviado ao Diretor Presidente Geraldo Oliveira, Diretor Geral Alexandre

Simões, ao Coordenador Geral de Integração e Articulação de Políticas

Públicas Guilherme Rodrigues e também a Moises Sobral nesse oficio o
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vereador diz que foi relatado as necessidades de casas para o município

principalmente para na zonas rurais onde as pessoas tem seu terreno e não

querem sair de lá onde tem várias famílias em uma só casa dai a necessidade

dessas famílias terem a sua casa, outras casas são construídas de adobo em

mas condições favorecendo aos barbeiros que causam a doenças de chagas

então foi pego essas fotografias e colocadas junto a esse requerimento e

enviado também a CAR é também uma atitude para esta buscando e entrando

em aliamento quanto a isso. E sobre a reclamação da caçamba ele diz que foi

buscar informação com O Gestor e foi informado que a prefeitura tem que está

coletando o lixo e entregando a Empresa. A vereadora Catiane diz não

entender por que o responsável pela empresa esteve nessa casa e não falou

nada a respeito e até então ela imaginava que a caçamba que iria continuar

seria a de Luizinho que já fazia o serviço mais agora é o município e a

vereadora pergunta e o valor que se pagava para a outra caçamba fazer esse

serviço? O vereador Alex responde que ali era a outra empresa que saiu mais

agora essa função é do municipio entregar O lixo para fazer a seleção. Então a

vereadora Catiane diz podem esquecer a coleta de lixo na zona rural por que o

município só tem uma caçamba não terá como fazer tanto serviço ao mesmo

tempo. De volta com a palavra o vereador Alex diz que foi essa a explicação

que Obteve do Prefeito Guito. Seguindo o municipe Junior Calda da plateia

perguntou ao vereador Alex e respeito das casas e utilizou um exemplo se ele

pai de família tem sua casa e seu tho para ter direito a esse benefício precisa

desmembrar o terreno dos pais ou não precisa? O vereador responde que ele

ainda não sabe como será os tramites, por que essa parte ficará com O social

mais acredita que irá depender da renda por família e isso é com a Assistência

Social que irá cadastrar e fazer a seleção. Seguindo finalizou agradecendo a

todos. Com a palavra o vereador JAILTON SANTOS SOUZA, saudou a todos.

Iniciou dizendo concordar com a colega Catiane em relação as reclamações

sobre O local no Comum que oferece rico de acidentes e população que por ali

transita e solicita desta casa um Oficio direcionado ao Derba para ficar

registrado o interesse deles quanto a essa situação. O vereador também diz

que a pista esta danificada em vários pontos mais soube que o Governador do

Estado já entrou com ação contra a empresa agora teremos que aguardar uma

solução. Seguindo solicita do Prefeito que agilize o processo da fabrica por que

o povo está precisando de emprego e o município não disponhe. Finalizou

agradecendo a todos. Com a palavra o Presidente em exercício explicou sobre
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o quebra-molas na localidade do Comum e diz que na epoca que estava

fazendo a reforma da BA ele juntamente com o Secretário de Obras fOi

questionar a respeito de redutor ali naquele local e foi informado que não seria

possivel redutor naquele local por ser uma curva só poderia colocar esses

redutores lá em seu Demétrio e outro próximo ao Hotel Fazenda O que não

ajudaria em nada ficaram de fazer um estudo para ver o que faria de melhor e

lhe dá uma posição mais até hoje não lhe disseram mais nada. O vereador

Jailton se pronunciou dizendo que semana passada O pessoal estava fazendo

O serviço de tapa buraco e ao questionar a respeito dessa situação lhe

informaram que esse redutor não estava no projeto e tem que solicitar

diretamente ao Derba. De volta com a palavra O Presidente espera que como o

Governador entrou com ação todas estas questões sejam resolvidas. Em

seguida o Secretário de Cultura Edmundo Bomfim se pronunciou da plateia

lembrando de uma Indicação sua feita nesta casa onde solicitava um

acostamento para esse local facilitando a parada das Van que faz os

transportes de passageiros melhorando a visibilidade de todos. O Presidente

em exercício diz que em sua opinião deveria fazer naquele local o que foi feito

na localidade do Dom Vital retirando parte do paredão mais esse seria um

acordo do município com os proprietários mais infelizmente não foi feito. Em

relação ao transporte da saúde questionado anteriormente ele não soube

explicar por que essa situação pertence ao pessoal da saúde dar maiores

esclarecimentos. Em seguida justifica a ausência dos colegas Geraldo Jorge e

Jorge que estão em Aparecida e tem a certeza que os dois estão orando e

pedindo a Nossa Senhora de Aparecida pela recuperação do amigo Fabio

Froes filho da colega Nilza que esteve aqui presente nessa noite não tendo

condições de permanecer teve que se ausentar. E não havendo mais nada a

tratar o Presidente em exercício ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS

FILHO em nome de Deus declarou encerrada a Sessão. E eu JAILTON

SANTOS SOUZA 1º Secretário em exercício lavrei a presente Ata, que depois

de lida e achada conforme, vai devidamente assinada por mim, pelo Presidente

e demais Edis que assim o desejarem.

%% jºcª ÉMÁ—SÁ'

Geraldo Jorge Souza Sales

Presidente
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ice-presidente

2% E ZÉ (3117522 z

Manoel B mfim Serra

1º ªstário» ,

Ja' ton Santos Sºuza

2” Secretario

 

Catiane Conceição os Santos “Silva

Vereadora

& Alex Pereira Piton

Vereador  

 

  P reira Lemos

Vereador

  

Joselito Pereira Araújo

Vereador

Cgi/1,250» Grªªl—mà“ mgsvéa

Nilza Marla Dos Santos

Vereadora
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ATA DE SESSÃO (Nº 24/2023)

  

 

   

 

“ , Estado da Bahia

mnyunicípio de Dom Macedo Costa

" "'I” Câmara Municipal

ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2ª PERIODO, DO 3ºANO

LEGISLATIVO DO QUATRIÉNIO 2021/2024, CONFORME DISCIPLINA

O ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA.

Ao Trigésimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, as (19)

dezenove horas, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom Macedo

Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom Macedo Costa,

presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA SALES Presidente,

ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO vice-presidente, ALEX

PEREIRA PITON, CATIANE CONCEIÇAO DOS SANTOS SILVA, JAILTON

SANTOS SOUZA, JORGE PEREIRRA LEMOS, JOSELITO PEREIRA

ARAÚJO e MANOEL BOMFIM SERRA. Constatando assim, a existencia de

"quórum" legal, foi instalada a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente,

invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em seguida o

Presidente convidou o Secretário para secretariar os trabalhos, determinando

que o mesmo, fizesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA no qual contava a

leitura da Ata da Sessão anterior mais não podendo ser feita a leitura da

mesma ficou para a próxima sessão. O Presidente convidou para fazer parte

da mesa o prefeito Egnaldo Piton e a Secretária de Educação Elida Piton e o

mesmo justificou a ausência da colega Nilza Maria dos Santos por motivo de

força maior não pôde está presente. Seguindo foi lido o oficio nº 036/2023 do

Projeto de Lei que "Autoriza a concessão de uso de bem público municipal e da

outras providencias”. Foi lido também o oficio nº 037/2023 Estimativas das

receitas para o exercício 2024/LOA. Em seguida foi posto em votação a

Indicação nº 020/2023 de autoria do vereador Manoel Bomfim Serra aprovada

por oito votos a favor e uma ausência. Em seguida anunciou a ORDEM DO

DIA e não havendo matéria em pauta, encerrou a ORDEM DO DIA e declarou

aberto o GRANDE EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra aos Vereadores

que quisessem fazer uso da tribuna por dez minutos. Fez uso da palavra o

vereador MANOEL BOMFIM SERRA saudou a todos. Iniciou dizendo que é

uma felicidade olhar para o prédio da prefeitura lindo como estar e lembra que

houve pessoas que lhe disse que a Policia Federal iria bater em sua porta por

ter votado no projeto do empréstimo para ajudar o Prefeito e hoje ele só tem a

dizer obrigado Gulto estamos juntos. Seguindo ele solicita do Prefeito que

juntamente com sua equipe olhe com mais carinho e construa algumas

pracinhas na zona Rural do município, Finalizou agradecendo a todos.Com a
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palavra o vereador ALEX PEREIRA PITON, saudou a todos. Iniciou

parabenizando o Prefeito Egnaldo por mais uma conquista a construção da

casa do Povo como disse o Deputado Robson Almeida então o vereador

parabeniza o Prefeito juntamente com sua equipe, parabeniza os vereadores

que votaram no projeto e também os vereadores que se fizeram presentes no

dia da inauguração bem como a toda população por que se existem conquista

aqui no município graças a vontade do povo que fizeram boas escolhas ao

longo de todo tempo por isso ele parabeniza a toda população do passado e do

presente que vem lutando por um Dom Macedo cada vez melhor. Seguindo

parabenizou a todos que se fizeram presente os Prefeitos da região que vieram

nos prestigiar, aos nossos Deputados enfim a todos que aqui estiveram.

Seguindo o vereador diz que todas as secretarias são especiais e tem suas

dores de cabeça mais ele destacou a Secretaria de Administração que em sua

opinião a dor de cabeça é em dobro então ele parabeniza a Secretaria Jamile

responsável por essa pasta e sempre disponível a nos atender da melhor

maneira possível e para essa construção acontecer ela teve muitas dores de

cabeça e também foi uma das responsáveis para que essa obra acontecesse e

por isso ele parabeniza a essa Secretária Jamile Piton por todo carisma,

desempenho e profissionalismo que ela tem. Seguindo informa que no dia

seguinte será instalado duas cadeiras odontológica dos três consultórios

odontológicos com vários equipamentos conquistados a partir da solicitação do

vereador Alex e do prefeito Guito então duas dessas cadeiras serão instaladas

para atender melhor a população e uma ficará de espera por que futuramente

ele acredita que virão as unidades satélites, um aparelho de Raio—x

odontologico já foi instalado e dois estão guardados que também poderá ser

utilizado na Unidades Satélites, o vereador foi questionado pela colega Catiane

sobre o compressor e o mesmo respondeu que está funcionando perfeitamente

além de ter vindo um outro compressor que também está guardado. A

vereadora Catiane tambem questionou a presença do colega como Dentista na

Unidade no dia seguinte e o vereador respondeu que estará presente e quem

não estará na unidade é o Dentista Fabio por isso será aproveitado para fazer

a instalação da cadeira em sua sala. E sobre as Praças solicitadas nessa noite

pelo colega Manoel ele diz que essas praças na zona rurais já foram

solicitadas e ele está acompanhando no SEI e diz que inclusive lá está como

concluida assim como o calçamento da localidade do Comum e ele diz que

está vendo essa possibilidade de entrar com recursos para estar indo esses
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calçamentos e Praças para as zonas rurais. Seguindo parabenizou a todos os

artistas que deram um show em nossa cidade um dos shows mais lindos que

tivemos e principalmente com artistas da terra que brilharam no Palco como

Silvestre Lima e Adelle Lima com uma apresentação muito linda assim

também como Emilene enfim pede desculpas se esqueceu de alguém mais

parabeniza a todos que se desempenharam de forma brilhante nessa

inauguração da prefeitura e principalmente ao Gestor a quem ele parabeniza

imensamente. Seguindo agradeceu a presença de todos os estudantes na

plateia bem como aos professores aqui presentes e pediu que voltassem

sempre por que aqui é a casa do povo. E lembrou também que estará

chegando o Flidoma que com certeza a Secretária de Educação Elida Piton

falará um pouco mais. Finalizou agradecendo a todos. O Presidente registrou a

presença da Professora Vandete e de todos os alunos aqui presentes. Com a

palavra o vereador JAILTON SANTOS SOUZA, saudou a todos e saudação

especial aos alunos por que ele também já foi aluno e hoje esta como vereador

representando todos vocês como relatou na palestra que realizou para esses

jovens onde foi convidado pela Diretora Ronelis. Seguindo parabenizou aos

vereadores Ademario, Geraldo Jorge, Alex, Manoel e ele que aprovou o

Projeto do empréstimo de R$ 2.500.000 dois milhões e meio de reais ao

contrário essa obra não teria acontecido, então ele chama atenção dos

estudantes presentes para a importância de ser vereador em uma cidade caso

o Poder Legislativo não tivesse aprovado esse Projeto nada disso estaria

acontecendo e hoje Graças a Deus temos a Prefeitura belíssima e futuramente

teremos o galpão para instalação da Fábrica que estará gerando emprego e

renda por que nossa cidade está precisando e por isso ele parabeniza e

mostra a população que prefeitura sem vereador não vai a lugar nenhum 0

Poder Executivo e o Legislativo tem que caminharem lado a lado. Em seguida

parabeniza a Empresa de reciclagem que está atuando em nosso município. E

diz que todos sabem que processo de adaptação não e fácil e o município está

passando por isso e hoje Dom Macedo está com esse processo inteligente de

reciclagem juntamente com o Prefeito e a Secretaria de agricultura está

inovando esse Projeto e Dom Macedo saiu na frente cuidando do meio

ambiente. Ele aproveita para a gradecer e parabenizar ao pessoal da Empresa

também por que fez uma solicitação aqui nessa casa que fizessem a limpeza

da ciclovia e seu pedido foi atendido e a limpeza foi feita. Em seguida aproveita

a presença do Prefeito para cobrar a reforma da estrada Ramos/Cajazeira por
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que ele como representante dessas duas Localidades não sabe mais o que

dizer a população vem lhe cobrando e durante sete anos de mandato tanto do

Prefeito e ele como vereador vem tentando e não conseguiu resolver aquela

situação só que não depende dele e sim do Poder Público mais como tem um

Projeto grande que é a reforma das estradas do município onde já foi feita

licitação ele solicita do Prefeito uma previsão de data que irá acontecer essa

recuperação para que possa repassar ao povo que tanto lhe cobra. O vereador

Manoel usou a fala para agradecer por essa coleta seletiva está acontecendo

no município agradece ao Prefeito por ter abraçado essa causa que foi uma

indicação sua. De volta com a palavra o vereador Jailton parabeniza o colega

Manoel por sua luta juntamente com a Secretária de Agricultura e Meio

Ambiente Mara Borges e os Vereadores que abraçaram essa causa e

agradece a Deus que está acontecendo e pra ele é muito gratificante e torce

para logo está sendo feito essa coleta na zona rural. Em seguida fala sobre o

Galpão para a instalação da fábrica por que é o que e está faltando em nosso

município e' emprego para os jovens macedence e com fé em Deus logo estará

acontecendo. Finalizou agradecendo a todos. O presidente registrou a

presença do Professor Piton. Com a palavra o Vereador ADEMARIO

GONÇALVES DOS SANTOS FILHO saudou a todos. Iniciou parabenizando o

prefeito Egnaldo pelo belíssimo empreendimento construído em nossa cidade

que foi o prédio da prefeitura que era um sonho de todos. Parabenizou também

os colegas vereadores que aprovaram esse projeto e torciam para acontecer e

também os que não aprovaram por algum motivo mais torciam por e um

benefício para todos. Seguindo parabenizou a professora Nilzete pelo

belíssimo trabalho, também parabenizou a Secretária de Administração Jamile

Piton que desempenhou um belíssimo trabalho, o Secretário de transporte e

Obras Antonio pelo esforço e parabeniza a todos os envolvidos. Seguindo

aproveitando a presença do Prefeito e solicita a manutenção das estradas da

zona Rural já que o periodo de chuva passou estar na hora de começar mesmo

sabendo das dificuldade com cascalho mais já esta' sendo resolvido. Mais o

que ele solicita realmente e a roçagem dessas estradas por que tem local que

está difícil passar dois veículos por isso solicita alguns funcionários para fazer

esse serviço. Em seguida parabeniza a Secretária de assistência Social Selma

Lemos pela passagem do seu aniversário neste dia e pede que Deus lhe de

muita saúde e paz em sua caminhada. Seguindo continua pedindo orações ao

amigo Fabio Froes pela sua recuperação e também solicita orações pela
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recuperação do irmão do Prefeito Guito. Seguindo agradece a presença dos

estudantes e pede que voltem mais vezes por que e muito bom ver a casa

cheia e como já foi dito aqui nessa noite os estudantes de hoje são o futuro do

amanhã. Finalizou agradecendo a todos. Com a palavra a Secretaria de

Educação Elida Piton Moreira Vitena saudou a todos. Iniciou justificando o

que lhe trouxe a esta Casa nesta noite foi o apontamento do Coordenador de

Esporte na última Sessão. E diz que ao ouvir a fala do colega de trabalho ficou

se questionando qual o motivo e achou desnecessário trazer essa pauta a esta

casa, mas respeita. E por isso veio justificar os fatos por que antes de ser uma

Secretária é uma mulher de respeito, uma cidadã de bem e diz que se erra

assina em baixo mais se acerta não se cala. Então ela pontuou dois fatos

referente a sua pessoa, um dos, foi o empréstimo do veiculo escolar onde o

Coordenador pediu ao Presidente da Câmara que pedisse a Secretária que

tivesse mais solidariedade por que toda vez que ele solicita o carro para

transportar alunos do município que tem oficio e ela nunca dar e finge alegando

isso ou aquilo inclusive ele utiliza seu veículo particular para transportar essas

crianças, o que a Secretária Ihe parabeniza por esse gesto. E concorda com o

Coordenador quando disse que são crianças e adolescentes que tem um futuro

ele diz também que o comportamento das crianças não está muito bem e a

Secretária diz que ninguém melhor do que ela sabe disso por lidar com a maior

parte dos alunos do município mais não desacredita nunca no potencial deles e

diz que são fases e elas como educadores tem que trabalhar junto com a

família para que esses meninos entendam o lugar deles dentro da sociedade.

O outro ponto foi a festa dos dia dos Pais onde ele alega não ter sido

convidado e a Secretaria diz que no dia 09 de março ela recebeu um oficio sim

do Coordenador onde pede a disponibilidade de veículos do tipo vans, carro

pequeno ou ônibus para locomoção de crianças e adolescentes como também

jovens estudantes e ex alunos da rede estadual e municipal que pratica

esportes e representam o nome do município e toda região e por ser crianças,

adolescentes e jovens de baixa é que se acredita na parceria Educação e

Esportes que contribuirão muito com o futuro dos mesmos já que 0 esportes e

uma forte ferramenta de influência, saúde e confraternização para a vida

daqueles que o pratica e a Secretária diz concordar. Em seguida no dia 10 de

março ela fez um ofício e encaminhado para administração pedindo um suporte

perguntando qual a melhor forma de atendê-Io e em momento nenhum esteve

em conversa com ele dizendo que não iria buscar meios legais para ajudá-lo
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nessa solicitação. A Secretaria relatou três pontos o primeiro foi: temos 11

sábados letivos no calendário escolar que já estavam comprometidos e não

tinham como tirar os carros da cidade por que os carros tem que está a serviço

do aluno, da rede. O segundo ponto que ela falou foi o instrumento de

resolutiva de organização dos motoristas que trabalham de segunda a sexta

mais os motoristas de educação se precisar no sábado e no domingo é difícil

dizer não e muitas vezes as festas estão acontecendo e quem esta fazendo a

locomoção são os motoristas da educação que vestem a camisa com firmeza e

sem a Secretária impor nada, o que existe e uma conquista e ter humildade e

saber como pedir para isso existe um serviço extra com planilha para organizar

essa demanda. E o terceiro ponto era a documentação das vans que estavam

recém-chegadas e ainda não estava com a documentação legalizada sendo

assim a Secretária não poderia liberar o veículo sem respaldo de forma legal. E

o transporte escolar o amarelinho como é chamado é do programa Caminho da

Escola e existe uma Lei a resolução nº 45 do FNDE e deixa claro o que pode e

o que não pode e se agem de forma imprudente quem responde é o Prefeito e

a Secretária inclusive ele relata que no dia anterior um dos ônibus escolar a

serviço estourou o pneu e logo ela questionou se foi pneu velho e foi informada

pelo coordenador do transporte escolar que não, então ela diz se fosse no dia

de domingo e se fosse na BR-101 onde a federal parasse e não estivesse na

autorização correta do Gestor ou da Secretária, e se fosse numa ladeira e

acontecesse um acidente. Seguindo ela ressalta a preocupação com veículos

cheios e quando diz que a prioridade é do aluno sentado e assim diz que ela

não precisa ser solidaria quando esse ato é de responsabilidade. E diz que

sentou com Prefeito e sugeriu que a Secretaria de Cultura a qual o

Coordenador representa necessita de um transporte é preciso sentar com a

assessoria jurídica e ver a melhor forma de ajudar por que ela não é contra que

esses meninos cresçam e se desenvolve e volta a dizer que não sentou em

momento nenhum com Coordenador de esportes para uma conversa. Ela pede

desculpas pela sua fala mais ao mesmo tempo diz que precisava esclarecer.

por que se ela se cala estava erada. O segundo ponto pontuado pelo

Coordenador foi o dia do Evento Meu Pai é Show de Bola que foi um projeto

onde Gestor com muito carinho para as secretárias Selma e Elida juntasse e

fizesse um evento maior expandido a toda comunidade diferente do evento das

mães 0 evento dos pais por ser futebol precisava de público. E ela diz que em

conversa ficou aberto que nesse Projeto qualquer secretaria poderia se juntar,
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tanto que a Secretária de Saúde se colocou a disposição e foi acolhida e lá

estava com a saúde em praça. Inclusive diz que pegou o microfone e

agradeceu a parceria do Coordenador de esporte. Mas diz também que no dia

17 de julho de 2023 através do oficio 174 ela encaminhou só não sabe se ele

não leu ou não teve conhecimento, mas ela mandou tá registrado. Onde dizia

venho por meio deste convidar que no dia 05 de agosto sábado letivo do

corrente ano 2023 a Secretaria de Educação em parceria com a Secretaria de

Assistência Social estará realizando o Projeto Pai é Show de Bola em

homenagem ao dia dos pais. Solicito o apoio desta Coordenação de Cultura,

Esporte e Lazer no agendamento do espaço da Quadra poliesportiva as seis e

30 (bola,medalhas,trofeus,árbitros e padrões).Nessa oportunidade convido

essa Secretaria para prestigiar conosco. E ela diz que o único que recebeu por

escrito o convite foi o Coordenador de esporte nem o Prefeito recebeu escrito.

Por que o convite estava em todas as redes sociais o Gestor pediu que fosse

aberta a comunidade estava em todos os grupos dos alunos e ele tem dois

filhos matriculados na Escola Maria Bernadete ela acredita que ele pode não

ter visto. A vereadora Catiane se pronunciou dizendo que questionou por ele

ser pai de aluno do municipio como não teria sido convidado? E ele disse que

não foi. De volta com a palavra a Secretaria disse que se certificou com a

escola e foi confirmado pelo diretor Jorge Soares e realmente está nos grupos.

E mesmo se não estivesse sido convidado eles são gestão e por isso não deve

esperar em casa o Prefeito convidar para algum evento de qualquer Secretaria

sua obrigação é esta lá. Ela diz respeitar a decisão dele, mas preferia que ele

se justificasse como chegou a falar que foi a Salvador acompanhar os meninos

ao inves de dizer que não foi convidado isso ela não aceita. Seguindo ela pede

desculpa por ser um assunto tão pequeno e se tornou tão extenso mais foi

necessário esse esclarecimento. E diz que ela não tem que estar nessa

situação em solidariedade quanto Gestora da pasta é sua obrigação servir o

município por que o prefeito lhe indicou a comunidade Ihe abraçou e aceitou

que durante sete anos ela estivesse a frente de uma Secretaria tão importante

então ela diz que em relação à segurança humana a resposta que ela tem a

dar é responsabilidade. Em seguida ela parabeniza a passagem do aniversário

da colega a Secretária Sema Lemos uma pessoa muita querida. Parabeniza

também o Gestor Egnaldo Piton e o vice Senhorzinho, reverencia a

Secretaria de Administração como foi muito bem pontuado pelos vereadores e

em nome de Jamile Piton ela parabeniza toda equipe que estava à frente da
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belíssima organização e diz parabéns Prefeito uma prefeitura digna para

receber a nossa comunidade o nosso povo com qualidade. E diz ficar muito

feliz por essa conquista. Em seguida convida a todos a participar da 3" festa

literária (FLIDOMA) e do Desfile Cívico de 7 De setembro que tem como tema

Literatura e Cultura Popular Artes e Saberes da Nossa Gente. E explica que

esse ano irá com uma contenção de despesas devido o choque que está

passando as Prefeituras teve que reduzir algumas coisas mais não desistiu

daquilo que estava escrito um Projeto muito lindo e significativo. E convida os

alunos e professores da escola Estadual a estarem na praça inclusive o

Professor Piton estará apresentando seu livro lá e que os alunos recebem

esse projeto como missão, Missão estudo, estudar para a vida não desistir, por

que e o futuro de vocês através do estudo, e diz que com estudo está dificil

sem o estudo está pior. Quanto mais conhecimento melhor conhecimento é

isso liberdade de expressão saber entrar e saber sair com educação. Finalizou

agradecendo a todos. Com palavra o Prefeito EGNALDO PITON MOURA

saudou atodos. Iniciou falando sobre projetos importantes conquistados para o

município na área da educação, na área da saúde onde parabeniza o vereador

Alex que conseguiu um aparelho de Ultrassom importantíssimo que logo estará

funcionando e servindo a comunidade. Seguindo agradece a Deus que em

nosso município a Unidade de Saúde funciona nos finais de semana coisa que

muitos municípios não tem e outros serviços que está correndo atrás para

melhoria de vida do nosso povo. Seguindo agradece aos vereadores que

votaram no Projeto para a construção da Prefeitura e agradece a todos que

esteve lã prestigiando aquele momento histórico e tão importante para o

município por que ele que viajou muito quando trabalhava como agente

comunitário de Saúde que é sua Profissão e em todas as cidades que ia fazia

questão de ir na prefeitura e, no entanto, sua cidade não tinha. E relatou que

sábado ele viu várias pessoas que não participa de nenhum evento mais na

inauguração estava lá lhe abraçando e prestigiando isso foi importante e lhe

deixou muito feliz essa construção. Por que recepcionar prefeitos de outras

cidades em um local alugado lhe deixava envergonhado e hoje fica orgulhoso

por ter conseguido realizar esse sonho de infância e o saudoso Deraldo Piton

tentou mais a fatalidade não permitiu ele agradece a Deus que conseguiu

realizar o sonho de todos os macedences e hoje Dom Macedo tem uma

referência que e a Prefeitura que está de portas abertas para receber a todos.

Seguindo falou de outro Projeto lmportantíssimo para o município que desde o

8

CNPJ: 42.242.982I0001-78 - Email: cmdomncedocoataâvªhoomm.br

Praça Cônego José Lourenço, SIN — Centro — FAX' (WRMS-2148 — CEP: 44.560-000

 

  



Sexta-feira
22 de setembro de 2023
Ano XI • Edição Nº 518

- 1 5 -

 Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m d o m m a c e d o c o s t a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

 

 

  

 

  

W ,'

, Estado da Bahia

É ”Município de Dom Macedo Costa
?

,f

e..”, .. » Câmara Municipal     

inicio da gestão vem tentando, que é a geração de emprego e volta agradecer

aos vereadores que votaram no Projeto onde foi possivel a construção tanto da

prefeitura como a do galpão que já esta pronto e lembra que foi lido aqui um

Projeto que a empresa que vier é quem coloca o piso e fará as adaptações que

a empresa necessitar e ficará utilizando o espaço por 25 anos sem pagar

imposto nenhum ao município e se por acaso a Empresa desistir perdera tudo

que colocou por que o patrimônio e do município e também está no Projeto que

os funcionários a trabalhar tem que ser 85% pessoas do município e diz que

precisa da aprovação desse Projeto e pede que os vereadores analise e se

precisarem conversam com a assessoria jurídica e logo apos a votação nessa

casa será lançado um edital e a empresa que trouxer mais emprego para o

município é quem ficará. Por que o intuito maior é a geração de emprego e

renda para o município por saber as dificuldades do nosso povo e tem fé em

Deus que irá realizar mais esse sonho que é esta em sua casa e ver o pessoal

passar do seu trabalho na fábrica isso lhe deixa emocionado. Seguindo

parabeniza a Secretária de Educação Elida que estará realizando mais uma

vez o Flidoma e entende sua preocupação por que ouve uma redução no

repasse mais tem esperanças que o governo Lula reveja essa situação e

encontre outra maneira de mandar mais recursos financeiros para os

municípios. Com isso ele conversou com Secretaria ela entendeu e vai fazer

um Flidoma e o desfile com poucos recursos, mas com certeza bonito.

Seguindo parabeniza a Secretaria Jamile que conduziu todo o processo de

construção da Prefeitura, parabenizou também a Nilzete que foi mestre de

cerimônia e diz que a assessoria de comunicação do Deputado Robson que é

uma das melhores Assessorias estava parabenizando Nilzete como mestre de

Cerimônia onde fez um belissimo trabalho. Parabenizou também o Governador

do estado Gerônimo que doou a banda Lairton e seus teclados, apesar de

não se fazer presente mais contribuiu com a festa. Parabenizou e agradeceu

também ao Deputado Robson Almeida pela presença e agradece também a

todos os prefeitos da região e autoridades. Sobre a questão das estradas que o

vereador Jailton citou ele diz que tem um projeto tramitando em Brasília que

foi feita um licitação aqui já foi encaminhado e está aguardando a liberação do

recurso. mais diz que não deixou de dar manutenção nas estradas vicinais e

está tentando e local adequado para fazer a retirada de cascalho e mesmo com

a dificuldade em conseguir o cascalho não deixou de dar manutenção nas

estradas. E está no aguardo da liberação da empresa para dar manutenção
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geral, em seguida pediu que todos continue orando pelo seu irmão e pelo filho

da vereadora Nilza, Fabio Froes que estão hospitalizados. Finalizou

agradecendo a todos. Com a palavra o presidente solicita do prefeito agilidade

para recuperação das estradas já que está chegando o periodo de sol e tem

certeza que pelo valor que foi licitado aqui será feito uma estrada de qualidade

para nossa população que hoje tem local que não tem espaço para passar dois

veículos, inclusive a estrada de acesso a localidade do Milagres que é um dos

pontos turísticos do Município está precisando de manutenção. Seguindo a

agradeceu a Deus por fazer parte dessa equipe e poder está presente na

inauguração da prefeitura momento especial e gratificante a todos nós e em

especial a população macedense que apoiou os vereadores e o prefeito, e

acreditou que Dom Macedo tem futuro. Continuando parabenizou a secretaria

Selma Lemos pela passagem do seu aniversário com desejo de muita saúde e

felicidades, parabenizou também a secretaria Elida Piton que irá realizar o

Flidoma pela 3ª vez e se coloca à disposição no que for possível e utilizando as

mesmas palavras do prefeito ele solicita orações para o amigo Fabio Froes,

nossa amiga Conce de Baixinho e o irmão do gestor. E não havendo mais

nada a tratar o Presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES em nome de

Deus declarou encerrada a Sessão. E eu MANOEL BOMFIM SERRA 10

Secretário lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai

devidamente assinada por mim, pelo Presidente e demais Edis que assim o

desejarem.

Geraldo Jorge Souza Sales

Presidente

Ademar" "ca ves dos Santos Filho

Vice— esidente

Manoel Bomfín Serra /

1ª Secretário
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qlail'fon Santos Soáza

2ª Secretário

% LIE Z , ! : (

Catiane onceição dos Santos Silva

Vereadora

Aflex Pereira Piton

Vereador

Wªnt/A&M]

(zôláePereira Lemos

ereador

 

  (fselito Pereir Araújo .

Vereador

7_ ,

.,

Nilza Maria Dos Santos

Vereadora
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ATA DE SESSÃO (Nº 25/2023)

   
ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA Do 20 PERÍODO, DO 3ºANO

LEGISLATIVO DO QUATRIENIO 2021/2024, CONFORME DISCIPLINA

o ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA.

Ao décimo quarto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às (19)

dezenove horas, no Salão de Reuniões da Cámara Municipal de Dom Macedo

Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom Macedo Costa,

presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA SALES Presidente,

ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO vice-presidente, ALEX

PEREIRA PITON, CATIANE CONCEIÇAO DOS SANTOS SILVA, JAILTON

SANTOS SOUZA, JORGE PEREIRRA LEMOS, JOSELITO PEREIRA

ARAÚJO a MANOEL BOMFIM SERRA e NILZA MARIA DOS SANTOS.

Constatando assim, a existência de “quórum" legal, fOi instalada a Sessão

Ordinária. O Senhor Presidente, invocando o nome de Deus, declarou aberta a

Sessão. Em seguida o Presidente convidou o Secretário para secretariar os

trabalhos, determinando que o mesmo, fizesse a leitura do EXPEDIENTE DO

DIA no qual contava a leitura da Ata da Sessão anterior posta em votação

restou a mesma aprovada por unanimidade. 0 Presidente convidou para fazer

parte da mesa o vice-prefeito Edmundo Xavier. Seguindo foi posto em votação

Projeto de Lei nº 036/2023 que “Autoriza a concessão de uso de bem público

municipal e da outras providencias" aprovado por unanimidade, Em seguida

anunciou a ORDEM DO DIA e não havendo matéria em pauta, encerrou a

ORDEM DO DIA e declarou aberto O GRANDE EXPEDIENTE sendo

franqueada a palavra aos Vereadores que quisessem fazer uso da tribuna por

dez minutos. Fez uso da palavra O vereador MANOEL BOMFIM SERRA

saudou a todos. Seguindo agradeceu a Secretaria de Agricultura Familiar Mara

Borges que trabalha incansavelmente pelo povo macedence e diz que no dia

anterior foi entregue por ela dez Galinheiros e tem mais para chegar e solicita

do Presidente que através de oficio convide a Secretária para dar maiores

esclarecimentos dos benefícios que ela já trºuxe para o povo macedence. E

solicita do Prefeito que Olhe com carinho para a vaga de emprego dO rapaz que

foi exonerado para trabalhar em outra cidade por que tem gente no município

precisando. Finalizou agradecendo a todos, O Presidente agradeceu ao colega

Manoel e diz que que a Casa está sempre a disposição de todos os secretários

que quiser vir dar seus esclarecimentos. Com a palavra O vereador JAILTON

SANTOS SOUZA saudou & todos. Iniciou solicitando um Cartão de Pesar para

1
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a familia do Senhor João da Lapa conhecido como (Lapinho) onde a missa de

sétimo dia do seu sepultamento será no dia seguinte na Igreja de Bom Jesus

da Lapa na localidade do Jangada. Seguindo parabenizou a todos que

participaram do desfile do Sete de Setembro em especial a Secretária Elida

que abrilhantou a cidade com a organização desse Desfile por isso ele

parabeniza toda equipe inclusive os motoristas que fez o transporte de todos os

alunos. Seguindo lembra quando se elegeu como vereador logo apresentou o

Projeto do polo industrial ao Prefeito e trouxeram para o município e com fé em

Deus muito próximo será inaugurado essa Fabrica juntamente com todos os

colegas, por que sem os vereadores que aprovaram esse Projeto nada disso

estaria acontecendo e diz que ele como vereador trouxe muitos benefícios para

o Município. Em seguida declara seu apoio político ao Vice-prefeito

Senhorzlnho por que vivemos em uma democracia e o voto é livre. E diz que

tem um carinho especial e respeito pelo vice e caso ele não fosse se

candidatar estaria lançando seu nome como candidato a Prefeito por que tem

seu legado, tem caráter e um trabalho prestado no municipio de Dom Macedo.

Segue dizendo que muito faz aqui nO municipio e pouco foi reconhecido. E

volta a dizer que ele vereador Jailton Buchexa declara total apoio ao futuro

candidato Senhorzinho por que quem ganha política e grupo e diz mais se

pesquisa ganhasse politica nenhum candidato do PT teria ganhado politica na

Bahia quando o grupo se uniu fez três Governadores um Partido que ele sente

orgulho em fazer parte e juntamente com o Prefeito e a Professora Mara

fundaram o partido aqui no municipio e esse partido governa a cidade a sete

anos e vem fazendo um belíssimo trabalho. E o que está faltando é a Fábrica

que e seu sonho juntamente com o Prefeito para dar emprego a esse povo e

movimentar a economia da cidade mais tem certeza que com a união de todos

chegaremos lá. Finalizou agradecendo a todos. Com a palavra O Presidente

agradeceu ao colega Jailton e concordou com suas palavras e diz lembrar que

esse Projeto do Polo foi promessa do primeiro mandato do colega e lembra

também que teve adversário que desacreditou que esse polo pudesse vir para

o município mais agradece a Deus e também ao Prefeito que muito contribuiu

em seu mandato mantendo uma prefeitura sem dívida e com o apoio dos

vereadores pôde tomar esse empréstimo para realizar esse sonho e é uma

alegria muito grande para o Legislativo ver tudo isso acontecer em nossa

cidade. O presidente parabeniza e agradece ao colega Jailton que no seu

primeiro mandato juntamente com o Deputado Bira Coroa trouxe muitos
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beneficios para nosso município. Em seguida com a palavra o Vice-Prefeito

saudou a todos. Iniciou parabenizando a Secretária Elida Piton juntamente

com sua equipe que fez uma belíssima organização do Flidoma e também o

Desfile do Sete de Setembro com uma belíssima homenagem falando sobre a

mãe do Prefeito onde o mesmo ficou emocionado, o Vice- Prefeito também foi

homenageado onde contaram um pouco do seu legado que a quarenta e seis

anos vem cuidando do Social com sua vida pública o que pra ele foi muito

emocionante e gratincante aquela homenagem. Seguindo o Vice agradeceu ao

vereador Jailton Buchexa e congratula com suas palavras em sua explanação

que sabe reconhecer o trabalho do amigo Senhorzinho. Seguindo parabenizou

em especial aos vereadores que aprovou o Projeto para que hoje Dom

Macedo tenha um Cartão Postal na Praça Conego José Lourenço que é a

Prefeitura, a casa do Povo não é de Gutto, não é de Senhorzinho e nem dos

vereadores e do povo de Dom Macedo. Seguindo parabeniza o Presidente

Geraldo Jorge homem de caráter e respeito que sempre desenvolveu um

ótimo trabalho e é uma pessoa muito conhecida em toda região por sua

honestidade. E Segue dizendo que Guito e Senhorzinho não gºverna só, tem

um secretariado a altura sempre cuidando dos seus atos e os vereadores

sempre trabalhando em prol do povo e do desenvolvimento de Dom Macedo

Costa e por isso ele parabeniza o Legislativo. E diz ao Vereador Jailton que

não só O Galpão e a Prefeitura que vem através dos vereadores trazerem o

melhor para o município o próprio vereador com sua Fábrica gerando

aproximadamente 30 empregos está contribuindo e muito com o

desenvolvimento de Dom Macedo. 0 Vice-prefeito fez um comunicado a

respeito da eleição dos Conselheiros Tutelar que acontecerá dia 01/10/2023

dizendo que só poderá votar nessa eleição quem tirou o título de eleitor até dia

03/07/23, quem tirou a partir do dia 04 de julho não poderá votar. Finalizou

agradecendo a todos. Com a palavra o Presidente solicita uma Moção de

Pesar para a família do Irmão do Prefeito. Em seguida o Presidente parabeniza

a Secretária de Educação pela realização do Flidoma que é uma festa Literária

onde os alunos vem se desenvolvendo para o melhor em nossa cidade e

também parabeniza ao Desfrle de Sete de setembro que foi belissimo e se

coloca à disposição no que for possivel e por isso parabeniza a toda a equipe

da Educação por que Educação é tudo em nossa vida. Seguindo agradece aos

vereadores que aprºvaram o Projeto de Concessão de uso Bens Público

municipal e acredita que próxima semana deverá sair o Edital e a empresa que
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estiver interessada a trazer emprego e renda para o nosso município tique

atenta. E não havendo mais nada a tratar O Presidente GERALDO JORGE

SOUZA SALES em nome de Deus declarou encerrada a Sessão. E eu

MANOEL BOMFIM SERRA 1º Secretário lavrei a presente Ata, que depois de

lida e achada conforme, vai devidamente assinada por mim, pelo Presidente e

demais Edis que assim O desejarem.

% €“ ,( orªr"

Geraldo Jorge Souza Sales

PresideW

 

  

 

 

Ade on'calves dos Santos Filho

Vice- residente

FM»—

Manoel Bomfim/ ra ”'

1" Se tário

/(247sz

JafftonSantos Souza

?Secretãrªo _ _ ,

Catiane ConceIçao dos Santos SIIva

Veâadªa - É“!

ex Pereira Piton

V cade?

   r e ereira Lemos

ereador

Éselito Pereira Araújo

Vereador

  

aa

Nilza Maria Dos Santos »

Vereadora
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PORTARIA (Nº 014/2023)

 

Estado da Bahia

Município de Dom Macedo Costa

CÁMARA MUNICIPAL

 

 

PO " RIA N" 014 2023

de 22 de setembro de 2023

“Comunim (: dilpaníbíligaçãa dapamw do TCM no que hinge apmtafãa de

contar da Câmara Municipal. nfmnfr ao exenú—infnam'eím de 2021. "

O PRESIDENTE DA CÁMARA MUNICIPAL DE DOM MACEDO

COSTA/BAHIA. no uso de suas uLtibuiçóeS legais previstas na Constituição Federal, (Jonsmuição do

Estado da Bahia, Lei Orgânica Municipal e Regimento Interno;

' ' RESOLVE:

Art. 1" - Comunica a disponibilização do Parecer Prévio do 'l'ribunal de

Contas dos Municípios, m) que tange a prestação de. contas da Câmara Municipal de Dom Macedo Costa,

referente ao exercício financeira de 2021 , processo nº 'I 1942c22; oFl'cin nº. 3655/23 — SGE.

Parágrafo único: as referidas contas em conformidade. cum U voto do

Conselheiro Relator, foi proferida decisãn no sumido dc APROVAÇÃO (_Í( )M RHESALVAS, publicada

em Diário Oficial do TCM, 02/06/2023, tendo seu trânsito em julgado ocorrido em 31/08/2023.

Art. 2“ - O conteúdo encouLm-sr. disponibilizado eletronicamente no

endereço httpzz [e.gçmmàgov.br, do evtem BA. possibilitando a visualização dus documentos. inclusive

o inteiro tem do Parecer Prévio.

An. 3“ As insrruçôcs para cadastramento do usuário que. acessará os

docunwnma da referida prestação de. conta:; se encontra no cndcreçn eletrônico:

mm [m.tcm.ba.ggy.bxzgigª-manual.

Art. 4" Esta Portªria entra em vigor na data de sua publicação.

Regístrese. Publique-se.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Dom Macedo Costa — Bahia, 22 de setembro de 2023.

  

Gc orge aula Sales

Presidente —— Biênio 2023/2024
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